
EDITORIAL

Ponemos en vuestras manos un nuevo número de la revista TECNOVET, manteniendo nuestra entrega de tres números al año y con el propósito de ampliar nuestra cobertura de 2.500 a 5.000 números para el próximo año. Esto es un gran desafío, tanto para nosotros como también para nuestros auspiciadores, a quienes desde ya estamos pidiendo colaboración y a los que no estén incluidos se sientan invitados a ser parte de este medio público de difusión de temas médico veterinarios.

En el presente número les ofrecemos diversos temas de interés entre los cuales destacan las Carnes Exóticas y en cierta forma relacionado, por el fin productivo aunque también con un énfasis importante en conservación, queremos ofrecerles el libro "Cría en cautividad de Fauna Chilena", que reúne las ponencias del Seminario Internacional realizado en nuestro país hace algunos años.

Se incluye también en éste número temas de tanta actualidad como Influenza Aviar, tema que esta despertando grandes inquietudes en el mundo, tanto así, que se trata en revistas como Financial Times del mes de agosto 2005, entre otras. Al respecto, se previene sobre una posible pandemia, la cual se podría mitigar, de acuerdo con las modelaciones que han realizado el Imperial Collage of London y la University of Emory en Atlanta, USA, con dos condiciones: primero que los expertos sean capaces de identificar la nueva cepa mutante del virus influenza H5N1, que se difunda rápidamente a los seres humanos, cuando existan alrededor de 40 personas infectadas; y segundo que se den cápsulas preventivas de una droga antiviral llamada Tamiflu a miles de personas que pudieron tener contacto con los infectados.

También se incluyen presentaciones tan interesantes como las Normativas en la Mantención de Animales de Laboratorio, Patología del Intestino Delgado, Como Sacrifican los Animales los Judíos y Urolitiasis.

Como se ha hecho tradición, aprovecho este portal para poner en conocimiento de nuestros lectores algunas de las actividades que ha desarrollado nuestra Facultad, entre las cuales podemos destacar la puesta en marcha del Comité Externo de la Facultad.

El objetivo del Comité señalado es abrir espacios institucionales, que animen la reflexión sobre la Facultad, aprovechando las oportunidades que presenta el medio externo, permitiendo generar nuevos proyectos y actividades académicas, para acercar a los estudiantes al futuro medio laboral y mejorar la relación con el entorno.

Participan del Comité académicos y representantes institucionales externos tales como de los Ministerios de Agricultura, Salud y Relaciones Exteriores, Comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados, SAG; INDAP, FIA, CONICYT, FOSIS, Colegio Médico Veterinario de Chile, SNA, ASPROCER y APA, FEDECARNE y FEDELECHE, Plantas Faenadoras de Carne, Asociación de Productores de Salmones, MUCECH, CAMPOCOOP, MEVEPA, FAO, IICA y otros que configuran el grupo más relevante de instituciones relacionados con el sector de las Ciencias Veterinarias y Pecuarias de Chile.

Estamos muy contentos de abrir este espacio de diálogo, que nos permite ofrecer nuestras capacidades y abrir espacios de colaboración mutua, en estos tiempos de globalización, especialmente relevante para esta Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias, que tiene como obligación abrir nuevos caminos en su quehacer.

Santiago Urcelay V.
Decano